

OBSERVATION D'UN PHENOMENE LUMINEUX INCONNU

Date : 2.12.79 vers 17h 45

Lieu : sur la N 74 entre Morhange et Baronville

Témoins : M. et Mme PELTRE, ainsi que leurs enfants 5 ans et 8 ans.

Les faits :

la famille PELTRE se dirigeait vers Metz à bord de leur véhicule R 16 lorsque leur attention fut attirée par un phénomène lumineux à gauche du véhicule, assez éloigné apparemment et à une altitude angulaire jugée de 60° . Une colline leur cachant la vue, ils firent demi-tour et s'arrêtèrent dans un sentier pour observer.

Deux boules rouges pulsantes d'un diamètre apparent semblable à Vénus s'approchaient et s'éloignaient (jusqu'à 50 cm d'écart mesuré à bout de bras).

Il y eu 15 à 20 mouvements pendant les 30 mn d'observation.

A la fin du "spectacle", les deux boules se fondirent l'une dans l'autre et disparurent à grande vitesse vers l'ouest (en 2-3 secondes).

Effets physiques : M. Peltre : étonnement
Mme Peltre et les enfants : peur.

Handwritten signature